
・ゆかりの茶室にひかりを当てるっちゃＧＯ 山元「いいっ茶」組
・「大條家ゆかりの茶室の保存と活用を願う会」

山元町長 斎藤俊夫 様

茶室の早急な修復・保存を求め、活用に協力します。

の活動に賛同し、

署 名 （ＮＯ．１）

計 ３７８名

２０１７年１月３１日 山元「いいっ茶組」まとめ



山元町 ２１４名

２０１７年１月３１日 山元「いいっ茶組」まとめ

山元町近隣（宮城県内）
ー亘理、丸森、名取、岩沼、仙台などー

９１名



２０１７年１月３１日 山元「いいっ茶組」まとめ

宮城県外
ー東京、神奈川、京都、大阪、

奈良、青森、沖縄などー

７３名



署名（NO.1)のまとめ ２０１７年１月３１日 山元「いいっ茶組」

期間 ２０１６年１１月１９日～２０１７年１月３０日 約１．５ケ月

集計 総計 ３７８名

・山元町 ２１４名

・山元町近隣（宮城県内） ー亘理、丸森、名取、岩沼、仙台などー ９１名

・宮城県外 ー東京、神奈川、京都、大阪、奈良、青森、沖縄などー ７３名

所感

・署名に消極的、拒否は全くなかった。
・山元町内では、以下の言葉を多くいただき、うれしい思いだった。
「山元町民がやるべきところを、有難い、ありがとう」「今まで、どうしたものか悩んでいた、やっと初めてもらえた。感謝」
「町民ですから、署名するのは当たり前です」

・県外（関東、関西）の、有識者中心に、茶室への関心の高さと、保存への応援に、大きな手応えと責任を感じる。
・関連して、山元町に限らず、京都の茶道関係者やお茶販売関係者からの署名希望も届いている。次回の署名対象にしたい。
・アメリカからの署名希望もあり次回にまとめられると思う。日本、茶の湯への関心はグローバルに強いものがあると感じる。

＊会と組の発起人、及び2016年11月19日開催の勉強会「学ぼう。山元のすごい歴史」参加者（87名）を核とした収集

想像以上の、山元町民の茶室への愛着の思いと保存を望む気持ちを実感
全国レベルでの関心の高さと応援の声に、責任を感じる

分析
・つばめの杜、坂元町、高瀬、蒲生原、山寺・・・数が多い。
・元山元町民に限らず、近隣町からの数に、関心の高さがうかがえる。
・県外の、有識者達の数が多い。Ex.日本イコモス国内委員会監事、書家、作家、学者、建築士、内閣府
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